

1. Der Vorsitzende eröffnet die Sitzung um 10 h 40 m und begrüßt die erschienenen Mitglieder, besonders Professor Werminghoff, der als Leiter der Abteilung Epistolae zum erstenmal an den Sitzungen teilnimmt.

2. Herr Holder-Egger schlägt für eine Zuwahl in die Zentraldirektion Herrn Geheimen Hofrat von Simson vor.

3. In bezug auf § 19 der Beschlüsse der vorjährigen Plenarversammlung ergibt eine Diskussion, daß ein Widerstreit dieses Beschlusses mit dem § 15 des Statuts nicht besteht, da sich dieses seinem Sinne nach auf Benutzung des Apparats der Monumenta Germaniae durch Außenstehende bezieht.

4. Der Vorsitzende verliest das Dankschreiben, das durch den permanenten Ausschuß anlässlich der Beendigung des 3. Bandes der Necrologia an den Herrn Direktor des Königlich bayerischen Reichsarchivs Dr. Baumann gerichtet wurde, und das Dankschreiben Theodor von Sickels für den Glückwunsch der Zentraldirektion zu seinem 80. Geburtstage.

5. Der Vorsitzende legt eine Eingabe der Mitarbeiter wegen fester Regelung ihrer Stellung und Bezüge vor. Die Diskussion wird auf eine der folgenden Sitzungen vertagt.

6. In den Rechnungsausschuß werden die Herren von Luschin, Redlich und Steinmeyer gewählt.

7. Der Vorsitzende berichtet, daß in allen Abteilungen Überschüsse erzielt wurden, denen nur beim Neuen Archiv eine Überschreitung gegenüber steht, die in den besonderen Verhältnissen begründet ist.